



統廃合が検討される成東中学校

この土地に永久に
の廃校を進められ
平気で成東中学校
ることがないので、
の住まいに居住す
れからずっと現在
が薄いことと、こ
は子供達との接点
が薄いと、市長
は子供達との接点
が薄いことと、こ
れからずっと現在
の住まいに居住す
ることがないので、
平気で成東中学校
の廃校を進められ
るので。家族が
この土地に永久に



平成会
和田

喜治

議員

学校の統廃合について

問 市で一番生徒数の多い成東小学校の生徒が、成東中学校に通うことができなくなることに對して、なぜ成東

地区の方々は市長の掲げる政策に賛同しているのでしょうか。冷静さは必要ですが、時には声を上げなければなりません。決まってからでは遅いのです。

私は子供たちと少年野球・子供将棋を通じて40年間接していますので、この子供たちの将来を考えずにはいられません。市長は子供達との接点が薄いことと、これからずっと現在の住まいに居住することがないので、平気で成東中学校の廃校を進められるので。家族がこの土地に永久に

住み続けるのであれば、とてもそんなことは出来ないはず。市長はこの計画を実現するのであれば、この先、家族どもも現在の土地に住み続けてください。その気がないのであれば、現在の計画を白紙撤回し、次期の指導者に託していただきたいと思いますが、どのように考えていますか。

答 市長 現在のところ、

ろは、住み続けるつもりです。

問

3月議会の中で、市長は成東中学校の廃校問題での質問に對して、中学校があるからといって人口は増えないと答弁されました。それはそうですが、人口増の足を引っ張るのは間違いありません。市長はその

くらいのことはわかっていてと思いますので、質問者に対して非常に見下げた答弁でした。反省がないのであれば答弁はいいませんが、何か言いたいことがありますか。

答

市長 (答弁なし)

問

合併後の人口減少は6千人を超えています。これは県内市町村の人口減少の大きい順で4番目ということ

です。市長は人口増加に向けた構想を示し、事業に取り組みましたか。

答

市長 6千人減少したという事実を踏まえて、人口対策が足りないというご批判は受けざるを得ないと考えています。

問

教育委員の選出について、成東地

問

区

の教育委員として、千葉市の方を市長は推薦し、私どもにもお願いされました。しかし、議員の賛成を得るのは難しいと判断して、議会が始まる前日にこの案件を取り下げました。この方は立派な方ですので、教育長という話であれば反対する理由はありませんでした。本当に残念なことをしました。

市長は現在の教育委員と成東地区の教育委員問題で、話し合いはしましたか。

答

市長 教育委員の皆さんとは話し合いはしていません。教育長には、当然、候補者をお願いする段階で動いていただきました。

一般行政について

問

合併以来人口が6千人以上減少しています。職員の減員を

図らなければならぬ中、職員数(臨時職員含む)は大幅に増えています。臨時職員は平成18年の62名から、28年には334名と、合併時の5倍以上

増えています。職員の減員を図らなければならぬ中、今年もまちづくり支援員という非常勤職員が数名採用されています。そのなかにスリランカ国の方が月に30万5千円で採用されました。この方は運転免許がなく、車の

答

総務部長 外国人

との交流や学童クラブでの交流による研修をお願いしており、新しい事業ですので、市の職員も当面活動を共にしていきます。

